



Communiqué de presse
4 mars 2025

La commune d'Aubagne (13) s'équipe de nouvelles bornes de recharge pour véhicules électriques avec ENGIE Vianeo

Le 3 mars 2025 a eu lieu l'inauguration des bornes de recharge pour véhicules électriques ENGIE Vianeo de la Ville d'Aubagne en Provence en présence de Laurent Guedj, Adjoint au Maire d'Aubagne délégué à la mobilité et Marc Zanarini, Délégué à la Vie associative. La mise en place de ces infrastructures s'inscrit dans le cadre du déploiement d'un vaste réseau de bornes de recharge en voirie publique dans la Métropole d'Aix-Marseille-Provence, pour lequel ENGIE Vianeo a été sélectionné avec d'autres opérateurs privés. Aubagne fait ainsi partie des nombreuses communes de la Métropole dans lesquelles plus de 250 points de charge ENGIE Vianeo sont déjà opérationnels.

Accompagner la décarbonation des transports en centre-ville

Aubagne poursuit sa dynamique de réduction des émissions carbone et renforce son engagement en faveur d'une mobilité plus durable avec le déploiement de nouveaux emplacements de bornes de recharge pour les véhicules électriques. Cette ville de 50 000 habitants est l'une des plus grandes communes à bénéficier du programme de déploiement de la Métropole d'Aix-Marseille-Provence. En renforçant sa présence sur des territoires de cette envergure, ENGIE Vianeo continue de mener à bien sa mission de démocratisation du véhicule électrique, qui passe nécessairement par la recharge en ville. La recharge en voirie représente un caractère stratégique accru dans les grandes agglomérations telles que Aix-Marseille-Provence : voilà pourquoi nous apportons notre concours aux collectivités, afin de les aider à répondre aux enjeux écologiques et économiques que revêt l'électrification des mobilités.

4 stations de recharge supplémentaires pour les électromobilistes

Deux stations ouvertes le 20 décembre 2024 offrent deux bornes d'une puissance de 22 kW pour l'une et de 25 kW pour l'autre déjà en service. Chacune d'elle comprend deux points de charge, laissant la possibilité à deux véhicules électriques de se charger simultanément. La première se situe avenue Roger Salengro, l'une des principales artères reliant le centre d'Aubagne à l'autoroute A501. La deuxième, elle, a été implantée avenue de Jouques, à proximité du Centre de Congrès AGORA. Deux autres stations ouvriront prochainement : l'une sur un autre axe majeur de la ville, avenue des Goums, et dont les travaux sont en cours pour une mise en service en avril 2025 ; l'autre au 115 allée des Verriers, près de la gare d'Aubagne et dont la mise en service interviendra dans le courant de l'été. Ces bornes ont vocation à répondre à la fois à la demande de recharge lente pour complément d'usage et à la recharge

accélérée qui est aussi plébiscitée en voirie par les taxis, les VTC mais aussi certaines flottes professionnelles.

« L'inauguration de ce réseau de bornes de recharges électriques aux côtés des opérateurs du territoire est l'illustration de notre engagement pour le développement des mobilités douces et durables qui participent non seulement à la préservation de notre environnement mais aussi à l'amélioration de notre cadre de vie. Nos bornes de recharges équitablement réparties sur l'ensemble de notre ville, dans notre centre-ville et dans nos quartiers, sur nos grands axes et sur nos parkings s'inscrivent aujourd'hui en cohérence et en complémentarité avec la mise en place de notre Plan Vélo et Marche, le déploiement du BHNS et du Val'Tram. » **Gérard Gazay**, Maire d'Aubagne en Provence.

« Faciliter l'essor du véhicule électrique, c'est la mission que porte ENGIE Vianeo depuis sa création. Et cela passe inévitablement par une offre d'infrastructures de recharge adaptée en voirie, tout particulièrement dans les grandes villes comme Aubagne. Au-delà de la recharge lente en appont, les bornes rapides répondent en ville aux besoins croissants de professionnels tels que les taxis et VTC. Il s'agit donc d'un enjeu clé pour les communes, où électrification de la mobilité et attractivité économique vont de pair. A ce titre, nous sommes fiers d'accompagner la Ville d'Aubagne en Provence dans la décarbonation des transports en assurant un maillage efficace de la commune pour les électromobilistes locaux comme de passage sur ce territoire. » **Didier Liautaud**, Directeur général France ENGIE Vianeo.

Contacts presse :

ENGIE Vianeo :

Alix Germain – 07 64 44 74 36 – alix.germain@external.engie.com

À propos d'ENGIE Vianeo

ENGIE Vianeo est la marque du groupe ENGIE qui accompagne le développement de la mobilité électrique au quotidien et dans la durée en investissant dans des réseaux de bornes de recharge publiques qu'elle opère. Avec engagement, transparence et simplicité, l'ambition d'ENGIE Vianeo est d'accélérer la transition vers une mobilité décarbonée. S'appuyant sur l'expertise de pointe du groupe ENGIE, ENGIE Vianeo accompagne les collectivités, entreprises et transporteurs dans leurs enjeux de décarbonation pour permettre à tous les consommateurs de se déplacer en limitant les émissions de particules et de CO₂.

Pour en savoir plus : <https://www.engie-vianeo.com/>